

Zeitschrift: Revue économique franco-suisse
Herausgeber: Chambre de commerce suisse en France
Band: - (2004)
Heft: 548

Vorwort: Les diversités et les richesses de la région Rhône-Alpes
Autor: Peyrot, Jean-Luc

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 25.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Les diversités et les richesses de la région Rhône-Alpes

Je suis très heureux de vous présenter le nouveau numéro de notre Revue économique franco-suisse consacré pour son ensemble à la région Rhône-Alpes. Cette région, pôle important de l'économie française, l'une des douze plus grandes régions économiques européennes, se révèle être également une des antennes les plus dynamiques de notre Chambre de Commerce.

En parcourant ce numéro, vous vous apercevrez que nous avons tenu à aborder tous les secteurs de l'économie en Rhône-Alpes. La région, qui possède sur son territoire un grand nombre d'entreprises de secteurs très variés, fait la part belle aux pôles scientifique et technologique axés sur les biotechnologies.

Ce numéro met également l'accent sur l'environnement, un secteur de plus en plus incontournable, qui fait l'objet d'un salon mondialement reconnu dont le prochain rendez-vous aura lieu à Lyon (Pollutec, du 30 novembre au 3 décembre 2004, salon au cours duquel la CCSF tiendra un stand). Mais la région Rhône-Alpes, ce sont aussi les nouvelles technologies de l'information, les textiles techniques, la recherche avec 9 universités, 35 grandes écoles et 600 laboratoires scientifiques, sans oublier une importante place financière.

Ce numéro ne saurait être complet s'il n'évoquait le secteur touristique qui, grâce à la diversité de paysages et de patrimoine en Rhône-Alpes, est en croissance continue.

Sans oublier bien sûr la gastronomie, puisque Lyon et sa région sont reconnus comme capitale mondiale de cet art de vivre. Qui ne connaît en effet les bouchons lyonnais ou encore Paul Bocuse ?

Toujours au cœur des enjeux économiques franco-suisses, notre Chambre de Commerce poursuit notamment sa mission d'aide à l'implantation et de rapprochement de nos deux pays. Dans cette optique, nous préparons une saison très active en France et en Suisse avec des projets à Zurich et à Lausanne.

Nous profitons de ce numéro consacré à la région Rhône-Alpes pour en remercier chaleureusement tous les responsables pour leur dynamisme et pour leurs nombreux projets créatifs. La contribution de toute l'équipe lyonnaise à cette revue et au succès de notre Chambre de Commerce méritait d'être soulignée !



Jean-Luc Peyrot

Président de la Chambre de Commerce Suisse en France